

AKKREDITIERUNGSSTATUS **B.A. SÜDASIENSTUDIEN**AN DER PHILOSOPHISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang B.A. Südasienstudien hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Das Südasien-Institut bietet seinen Studierenden eine sehr gute Infrastruktur und Fächervielfalt sowie ein international renommiertes Forschungsumfeld, das sowohl für inländische als auch für internationale Studierende hoch attraktiv ist. Das breite Lehrangebot wird ebenfalls von vielen Studierenden anderer Fächer und Fakultäten wahrgenommen.

Für die Studiengänge B.A. und M.A. Südasienstudien sehen die Senatsbeauftragten die folgenden Stärken:

- Beide Studiengänge sind sehr gut nachgefragt, wie die Studierendenzahlen belegen.
- Das breite Lehrangebot am Institut wird von den Studierenden, v.a. des B.A. Südasienstudien, sehr positiv eingeschätzt,
- ebenso die Unterstützung durch die Lehrenden sowie die Fachstudienberatung.
- Sehr positiv ist ebenfalls die Rückmeldung der Bachelor- und Master-Studierenden zu den persönlichen Weiterentwicklungs- und Entfaltungsmöglichkeiten im Fach.

Datum der aktuellen Q+Ampel- Klausursitzung:	8. Dezember 2015
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	SoSe 2019
Akkreditiert bis:	31. März 2025
Nächste Q+Ampel-Klausur:	SoSe 2024